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    México, D.F. a 03 de agosto de 2010. 

 
Diputado Francisco Javier Ramírez Acuña, 
presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de comunicación, al término de la 
instalación de la Mesa Interinstitucional para 
Presupuestos por la Igualdad de Género. 

 
 
PREGUNTA.-Existen algunos comentarios o algunas impresiones 
sobre la posibilidad de que usted acceda como Presidente de su 
partido. 
 
RESPUESTA.- Eso estaremos viéndolo en definitiva una vez que 
salga la convocatoria, una vez que el Comité Ejecutivo Nacional 
haga la convocatoria correspondiente lo estaremos viendo de 
manera clara y precisa, en este momento estamos concluyendo 
nuestra responsabilidad como Presidente de la Mesa Directiva, 
preparando el inicio del próximo periodo  de sesiones y eso es lo 
que estamos trabajando.  
 
PREGUNTA.- Más allá de seguir los estatutos marcados o los 
tiempos marcados por el partido ¿es necesario, se puede 
diagnosticar un cambio en la dirección del partido? 
 
RESPUESTA.- Es importante, como partido gobernante, tiene 
que tener una transformación desde el punto de vista de 
organización, de mayor oxigenación para poder presentar de 
acuerdo a lo que decidamos los panistas, con la elección de 
nuestro próximo candidato presidencial o candidata 
presidencial, una contienda en el que hagamos una propuesta 
muy clara, muy diáfana a los ciudadanos y que podamos estar 

 
 

         



 

 

 

 

 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

2 

ofreciendo una propuesta viable para ganar las próximas 
elecciones.   
 
PREGUNTA.- ¿Los triunfos que se vieron en Oaxaca, Sinaloa, no son 
avales para que se mantenga esta presidencia y se tenga esta 
misma línea para el 2012?  
 
RESPUESTA.- Son muy importantes y además se demostró que la 
apuesta que hizo el presidente César Nava fue una apuesta muy 
arriesgada, pero al mismo tiempo, bueno, le dio la satisfacción a 
los pueblos de Oaxaca, de Puebla y de Sinaloa de poder tener 
una alternancia en el gobierno y obviamente se cumple uno de 
los objetivos muy claros de Acción Nacional de contribuir de 
manera clara a los procesos democráticos, es una tarea muy 
importante.  
 
PREGUNTA.-  ¿Qué espera de estas reuniones del Presidente 
Calderón con sectores de la sociedad civil y especialistas en torno 
a la estrategia de lucha?  
 
RESPUESTA.- El Presidente Calderón tiene bastante tiempo 
convocando a la sociedad  a efecto de poder hacer una revisión 
profunda, no solamente de esa estrategia sino de todas las 
demás, su última invitación al diálogo, el Presidente queda de 
manifiesto que está en la mejor, en las mejores condiciones de 
aceptar las propuestas  y proyectos de modificación a la 
estrategia en materia de seguridad pública, así que estoy seguro 
que saldrán cosas muy importantes, muy interesantes, el 
diálogo del día de ayer, lo que se avecina con los técnicos, con 
los académicos, eso seguramente marcará que en la conclusión 
de su gobierno y también la revisión de la estrategia vayan de la 
mano para poder brindarnos mejor seguridad a los mexicanos.   
 
PREGUNTA.- Ayer refería el Presidente Calderón que, 
precisamente el crimen organizado, el narcotráfico no tiene 
escrúpulos, no tiene límites, parecía una definición o una posición 
un tanto pesimista ante esta guerra contra el crimen organizado, 
¿así lo ve usted?  
 
RESPUESTA.- No, es una posición muy realista del Presidente y, 
al contrario, qué bueno que nuestro líder nacional, 



 

 

 

 

 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

3 

refiriéndome al líder de todos los mexicanos, pues 
evidentemente esté teniendo muy en cuenta que hay que tener 
los elementos para poder dar la pelea de frente, incluso su 
propia convocatoria, es decir, no estemos sintiendo que las 
cosas no están saliendo, no vayamos perdiendo la esperanza, es 
el trabajo constante y permanente que hay que hacer, a mí me 
parece que incluso es una condición realista del Presidente, 
sobre todo cuando todos estamos observando que éste es un 
monstruo de mil cabezas y por más que aquellas que se vayan 
cortando, pues están surgiendo otras y evidentemente es la 
tarea que tenemos que dar, coordinada y definida.  
 
PREGUNTA.- Ayer señaló el vicecoordinador del PRI, Ramírez 
Marín, que ya basta de diálogos, que era en serio actuar, que la 
sociedad necesita respuestas, ya reales, 27 mil muertos en un año 
son muchos, para una estrategia que es fallida.  
 
RESPUESTA.- No, los diálogos nunca deben de claudicarse, ni 
cerrarse, al contrario, estos deben de incrementarse, porque a 
través del diálogo es como podemos decir, si no estamos de 
acuerdo y vemos que algo no está funcionando  poder hacer las 
sugerencias correspondientes y en este caso hay un buen 
receptor, que es el Presidente, y obviamente tenemos que 
ponernos a dialogar con el Presidente, la sociedad, para poderle 
ofrecer y manifestarle en lo que no coincidimos y sugerir lo que 
creemos que se deba de hacer.  
 
Muchas gracias. 
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